

ドリーム園だより 1月号

No.158 2023.01.04

あけましておめでとうございます。昨年も新型コロナウイルスの脅威により、保護者の皆さまにはいろいろとご協力頂きましてありがとうございました。
これからも引き続き感染症予防に努めながら子ども達と楽しい保育園生活を過ごせます様
職員一同頑張って参りますので宜しくお願ひ致します。

園長 井奥 めぐみ



1月のうた たこのうた お正月



あひるグループ

12月はみんなが楽しみにしていたクリスマス会がありました。
みんなで歌をうたったり、サンタさんにプレゼントを貰ったいして楽しく
過ごしました。

年末には、自分達の使った椅子や、荷物の棚も拭き掃除をし、新たな気持ち
新年を迎えるたいと思います。

1月からは、「おはし」で給食を食べるようになります。
初めは苦戦すると思いますが、ゆっくり頑張りたいと思います。

らいおんグループ

12月はクリスマス会がありました。
午前中はクリスマスクッキングをしたり、午後からは歌をうたったり
クリスマスの絵本を読んでもらったり、サンタクロースからのプレゼントを
貰い楽しい時間を過ごしました。

らいおんグループで過ごすのもあと3ヶ月となりました。
1月は、英会話参観、ぎょうざ作り等の行事があります。
2023年も子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います。



12月のお誕生会



1月生まれのおともだち



ひよこグループ

今年度もひよこグループで過ごすのもあと3ヶ月となりました。

12月はクリスマス会に、サンタクロースが来てくれました。

プレゼントをもらったり歌をうたったりと楽しい時間を過ごしました。

まだまだ寒い日が続きますが、しっかりと食べて遊んで元気に過ごしたいと思います。

12月はクリスマス一色の1ヶ月でした。

クリスマスに向けての装飾や帽子作りなどの制作に頑張って取り組みました。

自分の好きな色を嬉しそうに選んだり、スタンプの型が上手に出来ると喜んでいました。

出来上がった作品を見て、自分の作品を指さしたいもしていました。

クリスマス会も全クラスで楽しく参加する事が出来ました。

1月はたくさんのお正月遊びを経験したいと思います。



ばんびグループ

いるかグループ

12月に入り寒い日もありましたが、体操服の長そで、長ズボンを着ると
寒さも和らぎ、元気に遊べていました！

クリスマスに向けて、子ども達の手作りの飾りをお部屋の装飾をしました。
サンタさんからのプレゼントを楽しみにしていた子ども達は大きな声で
「ありがとうございます」と言っていました。

1月はお正月遊びをして過ごしたいと思います。

きりんグループ

12月は人形劇を見たり、クリスマスクッキングや、手作り帽子をかぶって
クリスマス会に楽しく参加できました。

1月からきりんグループはお昼寝がなくなります。卒園式の練習や、ひらがな
数字のお勉強をしながら、小学校へ向けての準備を少しづつ始めていきたい
と思います！

